

2022年8月10日

## SUBARU ウクライナ人道支援に向けた従業員寄付について

SUBARU および SUBARU グループの従業員は、ウクライナの人々や困難な状況に陥っている人々の生活を支援するため、自発的に募金を実施しました。また、その募金に対して会社もマッチングギフトの実施によって同額以上を拠出しました。

- ・ 株式会社 SUBARU、国内グループ企業、国内 SUBARU 販売店  
従業員募金総額にマッチングギフトを加えた 2,246,400 円を国連難民高等弁務官事務所 (UNHCR) と特定非営利活動法人ワールド・ビジョン・ジャパンへ寄付
- ・ 北米グループ企業  
従業員募金総額にマッチングギフトを加えた 10 万ドルを超える寄付

一刻も早くこの事態が終息し、ウクライナをはじめとする世界中の人びとが安心して暮らせる世界に戻ることを願っています。

### 【ご参考】

2022年3月29日「ウクライナ情勢を踏まえた人道支援について」

[https://www.subaru.co.jp/news/2022\\_03\\_29\\_102007/](https://www.subaru.co.jp/news/2022_03_29_102007/)